

# Escuela Peter Pan recibió premio por reciclar envases de plástico

Establecimiento de Las Dunas logró el segundo lugar en la zona centro al juntar más de 80 kilos de potes de yogur y postres.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidersanantonio.cl

Con una canción, que incluía una coreografía, y una poesía al reciclaje los pequeños alumnos de la escuela prebásica Peter Pan de Villa Las Dunas, San Antonio, agradecieron el premio que obtuvieron en el Desafío Sonrisa Circular, una iniciativa que promueve el reciclaje de envases de yogur y postres en los establecimientos educacionales del país.

Divididos por zonas y de acuerdo a la proporción de alumnos y kilos recolectados, el establecimiento sanantonino se quedó con el segundo lugar del concurso impulsado por Soprole, y que cuenta con el apoyo del Pacto Chileno de los Plásticos, que es impulsado por la Fundación Chile, junto a la Cooperativa de Recicladores de Base de San Antonio y la Municipalidad de la comuna, a través de su Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao).

Un cheque de 3 millones de pesos recibió la escuela y la directora del establecimiento, Verónica Navarro, expresó que "estamos felices por este momento, por haber logrado un premio con toda la comunidad educativa. Es una actividad que nos llena el corazón".

En abril de este año recibieron la invitación de la Dimao para participar en el desafío. "Lo consultamos con Macarena López, nuestra UTP, y desde ahí comenzamos con los apo-



CON EL PREMIO LA ESCUELA PREBÁSICA MEJORARÁ SU PATIO Y COMPRARÁ JUEGOS PARA LOS PEQUEÑOS.

derados, los niños y los vecinos. Felices por juntar esta cantidad de plástico, 80 kilos, que nos llevó a este logro, un premio de 3 millones de pesos que no es menor para nuestra escuela, que es pequeña, de niños de 4 y 5 años, con una matrícula de 60 niños".

Sobre el destino del dinero anunció que "será utilizado para arreglar nuestro patio y traer más juegos" y aseguró que "seguiremos con la campaña, recolectando con nuestros pequeños".

## RECICLAJE

Carolina Matus, brand manager de Soprole, afirmó que "para nosotros es un orgullo estar acá entregando este reconocimiento al jardín infantil Peter Pan y con ello reconociendo a más de mil colegios que participaron en el país, recolectando más de 5 toneladas de potes de yogur y postres, no solo de Soprole, sino que de toda la industria".

La ejecutiva señaló que esta iniciativa "es algo maravilloso, porque demues-



CAROLINA MATÚS, VERÓNICA NAVARRO Y MACARENA LÓPEZ.

tra el trabajo colaborativo de tantas personas que hay detrás de esto, como quienes se preocupan de la recolección y luego la revalorización, que es darle una segunda vida a los plásticos".

Con el material reciclado se hace ecomadera, para mobiliario urbano o bandejas plásticas para transportar los productos lácteos, entre otros usos.

"La educación ambiental es lo más importante. Los niños son quienes nos desafían y nos motivan a generar reciclaje de ahí nace este desafío de cole-

gios", explicó.

Francisco Valenzuela, director de la Dimao, comentó que "este es un trabajo que se viene desarrollando en los establecimientos educacionales de la comuna hace más de 15 años. Acá está el reflejo de este trabajo y que nos permite entregar este reconocimiento a la escuela Peter Pan".

Otros 10 establecimientos educacionales de San Antonio participaron en el desafío. "Los quiero felicitar por el esfuerzo y por el trabajo que hacen con nosotros a lo largo de los

# 1.000

colegios en el país y 183 en la zona centro participaron en el Desafío Sonrisa Circular.

Francisco Valenzuela destacó que la escuela Peter Pan tiene "un reconocimiento ambiental por el ministerio, un sello energético y otros logros".

Y también resaltó el aporte de la "Cooperativa de Recicladores de Base que conformamos con este objetivo, que se incorporan en la gestión de residuos en la comuna de San Antonio. Tienen un rol relevante, sobre todo después de la publicación de la ley REC, donde son el primer eslabón del reciclaje", sentenció.

## BREVES



POSTULACIONES ABIERTAS.

### Invitan a participar en Mercado Circular de Santo Domingo

Hasta el lunes 30 de septiembre se pueden inscribir los interesados en participar como expositores en el Mercado Circular de Santo Domingo. Quienes deseen participar deben revisar las bases y llenar una ficha de postulación disponibles en las redes sociales del municipio.

La iniciativa busca reducir el consumo innecesario, por medio de la reutilización.

En el mercado los vecinos pueden vender o intercambiar productos y artículos que se encuentren en su domicilio en desuso y que estén en buenas condiciones.

### San Antonio se une a actividad de limpieza de playas y costas

Hoy viernes 27 de septiembre se realizará la actividad "Limpieza de Playas y Costas", que organiza anualmente la Gobernación Marítima, en conjunto con empresas, establecimientos educacionales y organizaciones ambientales. Para participar el punto de encuentro será en el puente Luis Cruz Martínez de Tejas Verdes, para limpiar la playa de Lollole junto con la desembocadura del río Maipo.

La limpieza se realizará entre las 10 y las 13 horas.

Aparte de la Armada, invitan a participar de la limpieza la Municipalidad de San Antonio y empresas portuarias.